

100% de couverture avec Swissphone

Fiche technique du SDIS 41

Au SDIS 41, tous les pompiers sont équipés d'un bip individuel Swissphone, lequel les informe des missions à réaliser. Le parc devrait probablement évoluer vers un modèle encore plus sensible...

« Les quelques utilisateurs qui rencontraient des problèmes de couverture avec leur précédent modèle, ne se plaignent plus : ce qui signifie que le s.PAGE fonctionne très bien. »

Gaël Yvon, responsable SIC du SDIS 41

La topographie du département du Loir & Cher se montre plutôt variée. Au nord, le terrain est un peu dénivelé. Au centre, on a essentiellement de la plaine et au sud, un massif forestier. De quoi poser quelques soucis en matière de couverture radio! Le parc de matériel radio, atteint près de 450 postes Antares et 2000 pagers. Les tests récents d'un bip plus sensible s'étant révélés concluants, ce modèle pourrait bien devenir celui qui les équipera au fur et à mesure des renouvellements...

CTA de Blois

Basé à Blois, le Centre de Traitement des Alertes est devenu depuis 1993, le centre de réception unique des appels 18 & 112. Il se trouve bien évidemment interconnecté avec ses partenaires régaliens: la police, la gendarmerie et le SAMU. On rappellera brièvement que le CTA a pour mission, de réceptionner les demandes de secours ; d'engager les moyens disponibles et les plus proches, adaptés à la situation ; d'alerter les personnels des CIS ; d'assurer le suivi des opérations courantes ; d'informer la hiérarchie

et les autorités. Il traite quotidiennement une moyenne de 55 interventions.

Le SIC du SDIS 41

Le service des Systèmes d'Information et de Commu-

nicaiton (SIC) du département se trouve placé sous la responsabilité de Gaël Yvon. Ce dernier se charge de l'acquisition des matériels et logiciels informatiques; de l'acquisition et de la mise en œuvre des matériels de téléphonie et des transmissions; du maintien et de l'évolution des installations techniques et des infrastructures (télépho-

LE SDIS 41 en bref

Le département du Loir & Cher, possède deux groupements territoriaux : le Nord et le Sud. Ces derniers sont séparés par la Loire. La topographie se montre plutôt variée. L'effectif comprend près de 1800 sapeurs pompiers dont 1600 sont des volontaires.